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AVIS ET REGLEMENT

Le parc des Champs-de-Bataille est formé d'un terrain inégal dont le relief naturel a été préserve.
Les usagers du parc doivent faire preuve de diligence et de prudence et inspecter les lieux avant la tenue de leurs activités.
La Commission des champs de bataille nationaux ne se tient pas responsable de toutes blessures ou autres dommages
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NOTICE AND LAW
Battlefields Park is formed by uneven terrain whose natural topography has been preserved.

FLEUVE SAINT LAY

Park users must show diligence and caution and inspect the area before holding their activities.
The National Battlefields Commission cannot be held responsible for any injury or other damage arising from

the use of the territory.

Part of the National Battlefields Commission’s mandate includes the preservation of monuments and heritage
assets present in the park.

Help us protect them.

Those contravening park regulations may be subject to fines ranging from $75 to $200.
Note that the Highway Safety Code also applies at all times.
Read the complete list of prohibited activities: theplainsofabraham.ca

découlant de I'usage du territoire.
La préservation des monuments et biens patrimoniaux présents sur le parc fait partie du mandat de la
Commission des champs de bataille nationaux.

Aidez-nous 2 les conserver.

Les contrevenants au réglement en vigueur dans le parc s'exposent a des amendes pouvant aller de 75 $ 8 20
Notez que les dispositions du Code de la sécurité routiére s'appliquent également en tout temps.
Consultez la liste compléte des interdictions: lesplainesdabraham.ca




